
特定非営利活動法人 コミュニティラジオ京都 

第２回 番組審議会 議事録 

 

日  時   ２０１６年６月２９日（水） １８：３０～１９：４５ 

場  所   京都市北区役所 ３階 応接室 

委員総数   ８名 （出席者数 ５名  欠席者数 ３名） 

出席委員   河村春奈 谷口みゆき 中村アヤ 宮崎秀夫 藤中良二 

欠席委員   高奥英路 山口琢也  伴戸恒夫 

放 送 局   村井清和 時岡浩二  雑賀太郎（オブザ－バ－） 

 

１ 報 告 

これまでの主な活動について、次の事項の報告を行った。 

  （１）ＫＡＴＡＲＯＷ公開収録について   ・・５月７日（土） 

  （２）北区ふれあいまつりへの参加について ・・６月５日（日） 

  （３）１０００キタフェスタへの参加について・・６月１９日（日） 

 

２ 審 議 

  （１）番組審議委員長選出 

     前回、暫定委員長を選出していたが、今回、番組審議会規程第２条第２項規

定により、委員互選にて 谷口みゆき 氏を委員長とすることを決定した。 

 

  （２）番組審議 

     ①対象番組 

      番 組 名  ＫＡＴＡＲＯＷ（かたろう）とどけ、みらいへ 

            （第１回 世界に一つだけの花）   

      放送日等  ２０１６．６．４（土）１５：００～１５：３０ 

      形  式  公開録音（ディスカッション形式） 

     ②審議方法 

      オブザ－バ－の雑賀教諭から、番組制作動機・目的等についての説明後、

放送録音を、前半、中ほど、終り部分を聴取する方法により、各委員の意見

をいただいた。 

     ③各委員から出された意見 

      ・じっくりと聞く人にとっては良い番組であると感じた。 

      ・このような内容の番組は、放送時間帯が重要と思われる。 

      ・空白時間はテレビと違って聞き苦しいため、ＢＧＭなどの工夫も必要と

思われる。 

      ・出演者間で、事前にディスカッションする内容や、進行方法を 

       更に工夫すれば、円滑な進行が図れたと思われた。 

      ・無音部分があることで、本当の授業参観の様な臨場感も出ていた。 

 

 ３ 審議会議事録は、２０１６．７．５ から、法人事務局で閲覧できる 

ようにした。 

 

 ４ 審議会提出資料 

   ・ＫＡＴＡＲＯＷ（かたろう）とどけ、未来へ  番組企画書 

   ・関連新聞記事 

 


